

Viral April Majid Labrak Pelakor yang Rebut Suaminya hingga Histeris di Bioskop Palembang

Category: Nasional, News

written by Redaksi | 13/08/2024



ORINEWS.id – Media sosial baru-baru ini dihebohkan sebuah kabar seorang wanita yang mengaku suaminya menghilang selama setahun lamanya dan meninggalkan dirinya beserta kedua buah hatinya tanpa sebuah kabar.

Kisah tersebut viral setelah momen seorang wanita diketahui bernama Aprilia Majid ini membagikan ceritanya tersebut dalam kajian pada beberapa waktu lalu. Kini cerita rumah tangga selebgram dua anak ini pun akhirnya viral dan berhasil menyedot perhatian warganet di dunia jagat maya.

Terlebih kini telah terungkap penyebab suami April Majid menghilang selama hampir satu tahun lamanya. Usut punya usut, ternyata sang suami justru bersama dengan seorang wanita yang diduga menjadi kekasih gelapnya.

Setelah viral dan berhasil ditemukan oleh sejumlah warganet, kini beredar video detik-detik istri sah menghampiri dan langsung labrak wanita yang diduga menjadi pelakor dalam rumah

tangganya.

Momen tersebut pun viral usai sejumlah media sosial membagikan ulang video tersebut, seperti salah satunya dibagikan oleh akun TikTok @blue.sky1353. Dalam video tersebut memperlihatkan momen April Majid dengan penuh emosinya melabrak wanita berinisial MA yang telah merebut suaminya bernama Muhammad Zacky alias Edot.

Tanpa basa basi, April pun langsung bertanya kepada wanita yang beprofesi sebagai kasir bioskop tersebut perihal kedekatannya dengan suaminya.

“Kamu Merry, pacar Edot kan iyakan, iya kan salam kenal yah boleh aku istri sah Edot,” terang suara yang diduga Aprilia Majid saat melabrak diduga pelakor berinisial MA.

Sambil mengamuk dan menangis histeris, ia pun menjelaskan bahwa dirinya merupakan istri sah yang kebahagiaannya telah direnggut olehnya.

“Saya istri sah dari Edot,” terangnya lebih lanjut dalam video viral tersebut.

Sejumlah pengunjung yang ada di dalam bioskop, sontak dibuat penasaran dengan adanya kejadian heboh yang berlangsung di tempat. Terlihat sejumlah petugas keamanan bioskop menghentikan aksi labrak April Majid yang sempat membuat ricuh bioskop.

Sebagai informasi selebgram Aprilia Majid rela jauh-jauh terbang dari Jakarta menuju Palembang, dengan tujuan untuk menemui sosok wanita yang telah memiliki hubungan gelap dengan suaminya tersebut. April bertemu dan langsung melabrak sang pelakor berinisial MA yang bekerja di salah satu Mall di kawasan Letkol Iskandar Palembang.

Reaksi Warganet

Sontak saja unggahan video yang akhir-akhir ini berselebaran di media sosial ini pun sukses mengundang reaksi warganet.

"capek bgt sumpah rasa nya seperti itu saya udah merasa kan akhirnya lebih berdamai dgn diri sendiri ikhlaskan lepas kan ..peluk jauh ya mbk April," tulis warganet.

"jadi ceweknya itu yg jaga tiket di XXI Palembang?" seru lainnya.

"bukan 1 tahun deh kayanya klo liat story ka april kayanya udh bertahun tahun," tulis lainnya.

"Ka april terlalu mencintai suaminya," seru warganet lain.

"ya Allah kuatkan mba April," sahut lainnya.

"ya allah aku aja yg liat sakit banget, semoga kamu ceria kembali ya mba april," kata lainnya.

"sakit banget ya Allah liat mbak April .sehancur itu perasaankuui," tandas lainnya.

"ikut ngersain sakitnya setelah ini kuat2 dan bahagia terus kak april," seru lainnya.